
 

 

 

COMMISSIONE PREVENZIONE INCENDI 

VERBALE RIUNIONE 

Giorno 
5 

Mese 
Luglio 

Anno 
2018 

ora 
18.00 

 

Presso la sede dell’Ordine degli ingegneri della Provincia di Torino, si è riunita la 
Commissione prevenzione incendi.  

Presenti gli Ingegneri:  

Agosta Carmelo,  Alberelli Andrea, Alvigini Antonio M. E., Auddino Irene, Bard Paolo, Clerici 
Ugo Gian Piero, Cormaggi Francesco,  Curatella Cataldo, Curci Francesco, Forgia Eleonora, 
Giordano Fabrizia, Lanzafami Giovanni, Lucchesi Claudio Antonio, Madaro Antonio,  
Rostagno Alida, Sattanino Sergio Maria, Scaglia Elisabetta, Sillitti Gianfranco  

Assenti giustificati: 

Audagnotto Rinaldo, Errichiello Domenico, Grandola Angela Myriam, Sala Carlo,Vaj Camillo 

Assenti:  

tutti gli altri 

Ospiti:  Ing. Gianfranco Boffa 

 

La seduta si apre alle ore 18.15 

 
1. Previnto osservazioni post evento 

  
I colleghi che hanno partecipato all’evento, e in particolare ai vari corsi e seminari organizzati, 
ne hanno riportato una opinione sicuramente positiva. E’ stato un momento di confronto e di 
crescita per tutti i partecipanti e collaboratori.  

 
2. Comunicazioni ing. G.Boffa – Consiglio di disciplina  
 
E’ ospite della Commissione l’ing. G. Boffa - Presidente del Consiglio di Disciplina – per 
comunicazioni che riguardano chi opera nel campo della prevenzione incendi. 
L’ing. G. Boffa riferisce che è arrivata una denuncia all’Ordine degli Ingegneri da parte del 
Comando VVF di Torino (che è stata trasmessa anche alla Procura, Comune, ecc.), 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
relativamente ad una SCIA ai sensi del DPR 151/2011. La denuncia è corredata di verbale 
riportante una serie di punti contestati dal funzionario che ha eseguito la visita al 
professionista incaricato il quale è ora  accusato di “falso in atto pubblico”. 
Non avendo a disposizione il testo del verbale su cui discutere l’ing. G. Boffa  consiglia ai 
colleghi di porre la massima attenzione nella compilazione delle SCIA in genere e della 
documentazione allegata.   
Il  collega che è stato segnalato viene convocato dal Consiglio di Disciplina per valutare quali 
siano gli eventuali procedimenti a cui sottoporlo. 
   

 
3. Proposte di attività 

 

La Coordinatrice propone di preparare per settembre alcune visite tecniche a siti di 
particolare interesse nel campo dell’antincendio. 
Ad esempio verrà chiesto al professionista che si è occupato della Nuvola (Torino- 
Lavazza) se è possibile organizzare una visita ai locali. 
 
Tutti i colleghi sono invitati a proporre cantieri che siano di particolare interesse in modo 
che nella riunione di settembre sia possibile stilare un elenco. 
 
Il Consigliere referente e la Coordinatrice propongono di formare un gruppo di lavoro sul 
tema “direzione lavori antincendio” in quanto tale prestazione essendo considerata 
opzionale nella maggior parte dei cantieri comporta problemi in fase di controllo dei lavori 
ultimati  da parte del professionista antincendio. 

 
4. Varie ed eventuali 

 
L’ing. G. Sillitti commenta  il D.P.R. 21/03/2018 e relativa nota del M.I. 18/04/2018 n. 5264. 
Verranno organizzati incontri con MIUR – dirigenti scolastici e funzionari del Comando alfine di 
chiarire le misure gestionali richieste dall’attuale normativa. 
 
 
 
La riunione della Commissione termina alle ore 19.30. 

 
                                                                   
                                                                       
           Il segretario verbalizzante 
                                                                                                      Alida Rostagno 


